

# OPOSISI

## Cooling System Sumbang Sinergitas TNI & Polri Pasca Pilkada Tahun 2024

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.OPOSISI.CO.ID](http://PURWAKARTA.OPOSISI.CO.ID)

Dec 12, 2024 - 08:28



Purwakarta – Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan pasca Pilkada serentak tahun 2024, Aiptu Iwan widianto Bhabinkamtibmas Desa Cibeber dari Polsek Kiarapedes, bersama Serda Umay Babinsa Desa Cibeber melaksanakan kegiatan sumbang warga pada Rabu, 11 Desember 2024, pukul 11.30 Wib. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Sukamjau, atau di kantoe Desa Cibeber, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta. Dalam kegiatan tersebut turut hadir beberapa Tokoh Masyarakat setempat, serta warga masyarakat Desa

Cibeber lainnya. Aiptu Iwan widianto menyampaikan pentingnya sinergitas antara Tni, Polri, dan masyarakat untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif pasca Pilkada. “Stabilitas keamanan adalah tanggung jawab kita bersama. Tni- Polri, dan masyarakat harus tetap solid untuk menjaga kedamaian di wilayah ini,” ujar Aiptu Iwan Hal senada juga disampaikan oleh Serda Umay, yang menekankan pentingnya komunikasi yang baik antara warga dan aparat keamanan. “Kami berharap masyarakat tetap menjaga persatuan dan menghindari isu-isu provokatif yang dapat memecah belah, tuturnya. sebagai tokoh masyarakat dan warga lianya juga menyambut baik dengan adanya kunjungan ini dan menyampaikan apresiasinya terhadap perhatian aparat keamanan. Kehadiran TNI dan Polri memberikan rasa aman bagi kami. Kami siap mendukung langkah-langkah yang diambil untuk menjaga kedamaian desa,” untkapnya. Giat sambang yang berlangsung dalam suasana kekeluargaan ini juga diisi dengan pembahasan langkah-langkah antisipasi terhadap potensi konflik, termasuk upaya memperkuat pengawasan lingkungan dan mendorong masyarakat untuk aktif melapor jika ada hal-hal mencurigakan kepada pihak yang terkait agar cepat di atasi. Dengan adanya sinergitas yang erat antara TNI, Polri, dan masyarakat, diharapkan Desa Cibeber dapat terus menjadi wilayah yang aman, damai, dan harmonis, pasca pelaksanaan Pilkada 2024. Di sela sela kegiatan tersebut pihak Bhabinkamtibmas juga memberikan arahan dengan adanya cuaca hujan yang tidak menentu agar masyarakat antisipasi dan juga cepat melaporkan jika ada kejadian bencana alam.